



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Aksi Tanggap Personel Satgas Yonif 527/BY Dalam Memberikan Pertolongan Kepada Masyarakat Obano, Distrik Paniai Barat

Achmad Sarjono - PANIAI.FR.N.CO.ID

Dec 18, 2023 - 11:23



PANIAI - Beberapa hari yang lalu seorang masyarakat OAP mama sinta Pigay bersama dengan Suaminya Frans Pigay pergi ke Pos untuk meminta tolong dari anggota pos untuk meminta obat kepada istrinya di karenakan terkena siraman air panas ketika memasak air.

Tenaga Kesehatan (Takes) kemudian beraksi untuk memberikan pertolongan pertama dengan memberikan air alkohol dan membersihkan luka pada pinggir pinggir sehingga mengurangi infeksi. Hal ini dilakukan adalah bentuk kepedulian antar sesama tanpa membedakan ras ataupun suku.

"Hal ini disampaikan kepada salah satu personel takes, Sersan Dua Abdon yang saat itu sedang melaksanakan giliran jaga, tanpa pikir panjang karena saya bertugas sebagai orang kesehatan bagi rekan-rekan, jadi saya cepat mengambil obat tersebut, karena saya tahu tugas saya bukan hanya sebagai mengamankan akan tetapi juga memberikan kenyamanan dan pertolongan bagi siapa saja, "ungkap Serda Abdon. Senin (18/12/2023).

Demikian juga apa yang saya lakukan ini karena sudah terbiasa menangani pengobatan-pengobatan seperti ini, dan memang kita di latih sebelum kami belum berangkat medan penugasan, dari mulai tahap Latsiap sampai dengan pratugas ilmu-ilmu tentang kesehatan sudah kami kuasai.

Mama sinta pigay secara pribadi mengucapkan puji syukur dan terima kasih atas bantuannya dari bapak Pos, awal nya saya ragu untuk ke sini karena dengan keyakinan suami dan kebetulan suami saya juga sangat dekat sekali dengan salah satu anggota pos sehingga saya mau untuk meminta pertolongan dari anggota pos.

Saya berharap dengan adanya anggota pos satgas di wilayah papua ini sangat-sangat bermanfaat ketika salah satu distrik atau kampung yang jauh dari puskesmas, alternatif tercepat adalah ke Pos satgas yang berada di wilayah itu, " ungkap mama sinta pigay. (*)